

Applicam, pionnier des cartes multiservices

by La Tribune - jeudi, juin 07, 2007

<http://correspondances.fr/applicam-pionnier-des-cartes-multiservices/>

Beau cadeau pour un vingtième anniversaire: spécialiste des cartes multiservices, la société Applicam a obtenu en novembre dernier, au salon Cartes, le prix du partenaire européen de l'année décerné par Gemalto.

Le leader mondial de la sécurité numérique trouve dans la société messine son premier client de cartes privatives hors cartes de paiement, santé et téléphone.

Initialement spécialisée dans les cartes permettant de payer parcmètres, crèches, transports et autres services municipaux, l'entreprise familiale de 60 salariés a élargi son offre à l'infogérance. Elle assure désormais l'hébergement des bases de données et leur exploitation. Ses locaux flambant neufs de 3.000 mètres carrés abritent également la fabrication d'automates n'existant pas dans le commerce. Des petites villes à l'Afrique Abonnée, depuis sa création, à une croissance annuelle moyenne de 10 %, l'entreprise réalise un chiffre d'affaires de 9 millions d'euros dont les deux tiers émanent des cartes de villes, de régions et de fidélité.

La PME réalise aujourd'hui 10 % de son activité à l'export, notamment grâce à l'adoption, par Total, puis par Shell, de cartes de pré- et postpaiement d'essence dans 25 pays d'Afrique. Parmi les projets de développement figurent un téléphone portable intégrant un porte-monnaie électronique, un porte-monnaie de restaurant universitaire et une antenne permettant un paiement par contact sur une borne.